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In dieser Übung kannst Du die Bildung des Partizips des starken Aorists trainieren und eine Regelmäßigkeit erkennen. Bilde die Formen zeilenweise.     

Bilde von: Part. Präs. Akt.* im Nom. Sg. mask. u. fem. 1. Sg. Ind. Aor. Akt.** Infinitiv Aorist Akt.  Part. Aor. Akt. im Nom. Sg. mask. u. fem.   

βάλλω βάλλων, βάλλουσα ἔβαλον βαλεῖν βαλών, βαλοῦσα 

μανθάνω μανθάνων, μανθάνουσα ἔμαθον μαθεῖν μαθών, μαθοῦσα 

τυγχάνω τυγχάνων, τυγχάνουσα ἔτυχον τυχεῖν τυχών, τυχοῦσα 

πάσχω πάσχων, πάσχουσα ἔπαθον παθεῖν παθών, παθοῦσα 

φεύγω φεύγων, φεύγουσα ἔφυγον φυγεῖν φυγών, φυγοῦσα 

εὑρίσκω εὑρίσκων, εὑρίσκουσα ηὗρον εὑρεῖν εὐρών, εὑροῦσα 

ἄγω ἄγων, ἄγουσα ἤγαγον ἀγαγεῖν ἀγαγών, ἀγαγοῦσα 

ἔρχομαι* ἐρχόμενος, ἐρχομέην ἦλθον ἐλθεῖν ἐλθών, ἐλθοῦσα 

 

*bzw. Deponens  **alle Verben haben eine starke Aorist-Bildung  

Die Endungen des Partizip Präsens werden an den Aorist-Stamm angehängt. Dieser ist aus der 1. Sg. Aor. ablesbar. Das Partizip ist aber, ebenso 

wie der Infinitiv Aorist, augmentlos und endbetont. 


